

## 活動トピックス（記事）

タイトル	令和3年度科学英語講座「即興型英語ディベート研修会」を開催
年月日	2021年7月14日
内容	<p>SSHコース3年生24名を対象に、即興型英語ディベート研修会を開催しました。一般社団法人パラメンタリーディベート人材育成協会（PDA）から講師及びジャッジを招聘し、オンラインでの開催となりました。即興型英語ディベートとは、一つの論題に対し、肯定チームと否定チームに分かれ、各チームがジャッジを説得させる形式をとります。論題は、社会、政治、倫理、環境、国際問題など多岐にわたります。ディベートをする者は、肯定、否定のいずれに属するかを自ら選ぶことはできず、自身の意見とは異なる観点からの主張も考えなければならぬことがあります。論題が発表されてから、15分の短い準備後、すぐにディベートを開始するので、様々な局面で臨機応変に対応するコミュニケーション能力を磨く訓練として有効です。今回初めて即興型英語ディベートを経験する生徒達が大半で、1回目の対戦では思うように英語が出なかったようですが、2回目の対戦では皆、格段にスキルを上げ、ジェスチャーを交えながら熱心にジャッジにアピールをしていました。生徒の中には、「こんなに脳をフル活動したのは初めて。とても疲れたが、楽しかった。」「今回のディベートで、もっと英語をスムーズに話せるようになりたいと思った。また、チームと一緒に論を構築することの楽しさや大切さを実感した。」とコメントした者もいました。この体験を海外連携校との交流にも活かしてくれることを期待します。</p>
	 
参考資料	—